



Enjoy East!

東高だより

Vol. 7

発行者:宮城県仙台東高等学校

〒984-0832 仙台市若林区下飯田字高野東70番地

Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383

HPURL <https://higasi-h.myswan.ed.jp/>

学校公開が行われました ～多くの中学生・保護者の方で賑わいました～

10月14日(火)～10月21日(火)にかけて学校公開が行われました。昨年に比べ5倍以上となる400名を超える中学生や保護者の方々に御来校いただき、盛況のうちに終えることができました。御来校いただいた皆様には、本校の普段の授業風景や部活動の様子を見学していただきました。14日(火)と15日(水)はそれぞれ1日に4回ずつ校舎案内ツアーが行われ、各回とも多くの方に御参加いただきました。御参加いただいた方からは、本校生徒の挨拶や授業態度が素晴らしいとても印象が良かったなどの感想をいただきました。今回の学校公開が、中学生の皆さんとの進路選択の一助になれば幸いです。引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

10月の行事いろいろ

仙台東高校ホームページにて

校長室だより「校長の玄き～東の空から～」掲載中です！ぜひ御覧ください。

10月22日（水）に**球技大会**が行われました。球技大会前、生徒たちは早朝から練習に励み大会当日を迎えました。グラウンドではサッカーとドッジボールが行われ、体育館ではバスケットボールとバレーボールが行われました。とても寒い一日でしたが、生徒たちは元気いっぱい楽しんでいました。各クラス応援にも熱が入り、クラスの団結がさらに深まった一日となりました。



10月23日（木）の6校時に**後期生徒総会**が本校体育館で行われました。総会に先立ち、新生徒会の認証式が行われ、新しい生徒会役員のもと、総会が行われました。生徒総会は、単なる報告の場ではありません。それは、東高の生徒たちが学校という小さな社会の「主権者」であることを実感し、民主主義の仕組みを体感する、生きた教室です。多数決で決まる重みを知り、少数意見にも耳を傾けることの大切さを学ぶ場です。総会を通して一人ひとりがちょっとだけ大人に近づいた時間となりました。

10月9日（木）の3校時に**火災避難訓練**が行われました。今回は発災の時刻を生徒には知らせず、3校時が始まる2分前の発災を想定した訓練を行いました。授業前のざわついた状況でも、生徒たちは冷静に避難行動をとっていました。



10月の学校生活

2年進路ガイダンス

10月2日（木）の5・6校時に2学年で進路ガイダンスが行われました。多くの分野で大学や専門学校から担当者が来校し、希望生徒に説明をしていただきました。専門分野のリアルな現状を知り、今後の進路選択に活かしてくれるこことを期待します。



英語科講演会

10月16日（木）の5・6校時に英語科講演会が行われました。講

演会では前キリバス共和国名誉領事・大使顧問のケンタロ・オノ氏にキリバス共和国の紹介から地球温暖化問題についてお話をいただきました。ケンタロ・オノ氏は仙台東高校の英語科に入学し、その後、キリバスの高校に進学した経験をもつ方で、英語科の生徒にとって、親近感をもってお話を聞くことができました。

11月の進路関係行事

- 1日(土) 3年ベネ共テ模試
1・2年ベネセ総合学力テスト
- 16日(日) 3年全統共テプレ
(希望者)
- 19日(水) 推薦会議
- 20日(木) 3年模試分析会



通学時街頭指導



10月1日（水）～7日（火）にかけて通学時街頭指導が行われました。PTA役員の方が校門前や学校周辺に立ち、自転車通学の生徒に向けマナーアップの声掛けを行ってくださいました。

これから季節は暗くなる時刻も早まり、寒さも厳しくなってきます。東高校では、引き続き、交通安全の向上に向け取り組んでいきます。

11月の予定

通学マナーアップ（11/4～11/10）

- 1日(土) 3年ベネセ共通テスト模試 1・2年ベネセ総合学力テスト
- 4日(火) グローバルウィーク/ハラルカレー出張販売/異文化理解講座○
- 5日(水) グローバルウィーク/異文化理解講座1
- 6日(木) グローバルウィーク/異文化理解講座2
- 7日(金) グローバルウィーク/国際講演会
- 10日(月) SC来校日
- 13日(木) 芸術鑑賞会 部活動自粛期間（～25日）
- 14日(金) SSW来校日
- 15日(土) しおかぜ編集委員会（PTA）
- 17日(月) SC来校日
- 20日(木) 後期中間考査（～26日）
- 28日(金) SSW来校日

SC：スクールカウンセラー
SSW：スクールソーシャルワーカー



PTA研修会

10月28日(火)にPTA研修会が行われ、講演会では仙台育英学園高校野球部監督の須江航先生を講師としてお招きし、「高校生のうちに知りたいこと～主体性は育めるのか～」と題して、ご講演をいただきました。参加した保護者や教員、生徒にとってとても有意義な時間になりました。講演会に続き、1・2学年PTAが行われました。ご参加いただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。



教員研修会



10月27日（月）に県から指導主事の先生をお迎えして、数学の研究授業及び教員研修会が行われました。研修会では、生徒主体の授業や個別最適な学びについて活発に議論され、ICTの効果的な授業での活用について多くの意見が出され、とても有意義な研修会となりました。東高では、引き続き、生徒が分かる授業を目指して研鑽を積んでいきます。



保健講話

10月30日（木）に全校生徒を対象に保健講話が実施されました。東北学院大学の先生をお招きして、「心をメンテナンス～ストレスとうまく付き合う方法～」と題して、心の仕組みやストレス対処法についてご講演をいただきました。生徒たちは先生のお話に真剣に耳を傾け、ストレス対処法と一緒に実践していました。

部活動_2025



東風
仙台東
11月1日

11月の各種大会予定です。

ソフトテニス県新人大会（～2日）
男子バドミントン地区新人（2～3日）
サッカー県新人（5日）
ハンドボール県新人大会（6～8日）
剣道県新人大会（7～9日）
マーチングバンド東北大会（8～9日）
バドミントン県新人団体（10～12日）

各部の健闘を祈ります。
詳しい日程等は各部まで。
Enjoy East!

東

クラスのコメントを追加

